

## **Maison des Halles**

Anc. halle de vente de céréales et de draps, 1569-75, par Laurent Perroud, grâce aux crédits du souverain Léonor d'Orléans-Longueville. *Très richement sculptées, les façades offrent un condensé du style Renaissance neuchâteloise* qui allie ici quelques motifs encore goth. (nervures de la tourelle d'angle, baies à trois jours inégaux) à des éléments plus typiques de la Renaissance (balustres, panneaux armoriés, colonnes cannelées à chapiteaux, motifs d'angelots, rinceaux). Armes du prince tenues par deux amours et armes du gouverneur Jean-Jacques de Bonstetten tenues par deux griffons sur une des tourelles. Portes surmontées des armes du comte Léonor. A l'E, la grande porte donnait accès au marché aux grains (présence d'épis sur le fronton) alors que la petite porte conduisait à l'étage où se traitait prob. le comm. des étoffes. Percement de deux baies de boutique à l'E, 1703. Piliers tenant lieu de contreforts, milieu du XVIIIe s. Cour int. pavée, couverte en 1880. Int. remanié à plusieurs reprises. Rest. 1857, 1938. Act. restaurant.

---

### **Adresse de contact pour toute information concernant l'Inventaire PBC:**

Office fédéral de la protection de la population OFPP, Protection des biens culturels PBC  
Monbijoustrasse 51A, 3003 Berne, 031 322 51 56  
[www.kulturqueterschutz.ch](http://www.kulturqueterschutz.ch) -> Français

